
Чудо преображения судеб!
Видео РХР смотрят миллионы зрителей! Бог чудесным образом использует эти программы. 
Зрители часто пишут в комментариях, что свидетельство коснулось их сердца и заставило 
задуматься о Боге, о поступках, о собственной жизни. Как мы благодарны Господу, что Он 
позволяет нам увидеть некоторые плоды этого служения! Вот два свежих примера:

Свидетельство зрительницы:
«Меня зовут Татьяна. Хочу начать с того, что чуть 
больше года назад, когда я находилась в поисках 
истинного Бога, увидела вашу программу «Выбор». Я 
просмотрела подряд много выпусков, и каждый из них 
касался моего сердца, но один особенно зацепил тем, 
что у нас было много общего с гостем программы. Он 
рассказывал, как нашел Бога, и я решила в ту же минуту 
пройти то же, что и он. Как же я была поражена, когда 
сразу увидела ответ на свою молитву, в котором была 
сама истина! Я плакала и смеялась одновременно от 
невыразимости своих чувств! В тот момент я поняла, что 
я на правильном пути и что Бог на самом деле живой! 
В каждом дне я стала замечать чудеса, и на каждую 
молитву Господь отвечал тут же. Тогда встал вопрос, где 
искать подходящую церковь, в которой есть живой Бог, и 
я решила обратиться в программу «Выбор». Выслушав 
мою историю, мне дали адрес ближайшей церкви, 
где теперь у меня есть большая семья в Господе. Я 
благодарю вас за ваш труд, благодаря которому люди 
находят истину.  Спустя год я осознаю, что это не я искала Господа, а Он нашел меня, оживил 
и искупил. Я радуюсь, что Бог призрел на меня, верю и молюсь о спасении всей моей семьи, 
ведь Слово Божье говорит: «Спасешься ты и весь дом твой! Аминь». 

Этим летом наша команда посетила христианскую 
конференцию в Москве, где у нас были 
очередные съемки. И удивительным образом 
мы познакомились с Михаилом, который также 
покаялся через программу «Выбор». Случайно 
увидев в интернете один из выпусков, он начал 
смотреть и другие свидетельства. Особенно 
его коснулась история покаяния одного 
пастора, бывшего преступника. В дальнейшем 
Михаил лично познакомился с этим пастором 
и утвердился в Иисусе Христе. После того, 
как Михаил рассказал нам свою историю, он 
благодарил Бога и благословлял нашу команду за 
те видеосвидетельства, которые мы выпускаем. 
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Михаил и Наталья Чернякова,
ведущая программы «Выбор»
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Хотим вам представить более подробную статистику о росте просмотров программ РХР за последние полгода, с тех 
пор как мы начали развивать формат коротких видео Shorts. 

В 2016 году Студия РХР 
начала снимать и выпускать 
видеопередачи. С 2019 года 
наш канал стал активно 
набирать популярность. В 
2023 году начался новый 
этап, когда с появлением 
коротких видео Shorts, 
просмотры наших программ 
возросли еще в несколько 
раз, а количество зрителей 
увеличилось с сотен тысяч 
до миллионов, достигая 
огромное количество 
неверующих людей.

Обновление веб-сайта РХР
Осенью 2023 года мы обновили наш сайт www.rcr.ru. Работа была проделана большая, мы начали ее в феврале и 
проводили в основном своими силами. Теперь наш сайт является крупным интернет-порталом, который отражает 
всю нашу работу за годы служения миссии РХР. У сайта новый удобный дизайн и быстрый доступ ко всем разделам, 
что очень важно для пользователей.

На сайте представлен аудио- и текстовой архив проповедей Ярла 
Николаевича Пейсти, запись его чтения Нового Завета, аудиопрограммы 
с его участием и полный курс «Ученичество» - всего около 1000 записей.

В разделе «Видео» доступен весь цикл программ «Выбор» Натальи 
Черняковой, программ «Жизнь» Дениса Гостева, «Тоннель» Владимира 
Горлана. Об истории еврейского народа и еврейских праздников можно 
узнать из программ «Мессианские пророчества» и «Хагим», кроме 
того, есть и другие назидательные, семейные и духовно-нравственные 
программы: о вере, о Боге, о церкви, о взаимоотношениях в семье и 
обществе, о душепопечении и многом другом. Наше видеослужение 
постоянно развивается, в эфир выходят программы, посвященные 
новым темам, которые затрагивают состояние современного общества 
и отношения человека с Богом. В этом разделе на сегодня представлено 
около 950 видео.

В разделе «Аудио» доступен архив программ, записанных за годы нашего служения. Многие из них звучали на 
центральных радиостанциях «Маяк», «Юность», «Радио-1». Здесь есть цикл детских программ, передачи Эдуарда 
Заведеева об исполнении Божьих пророчеств, программы, посвященные изучению Библии, авторская программа 
Натальи Ивашкиной, радиостраничка «Путь, истина и жизнь» — календарь с духовными размышлениями и 
поучительными историями на каждый день. Наталья Ивашкина долгие годы трудилась в миссии и была бессменной 
ведущей многих аудиопрограмм РХР.

Отдельный раздел сайта посвящен журналу «Евангелие за колючей проволокой». Здесь собран архив номеров 
журнала начиная с 2006 года. Любой номер журнала доступен к скачиванию в формате *.pdf.

Служение «Домов Пиркко» подробно освещается на сайтах https://pirkkos.ru и https://пиркко.рф 

А все начиналось более 20 лет назад, когда Эрнест Бруггер сделал первый сайт «Русское Христианское Радио» 
— скромный, простой, но очень важный элемент нашего служения. Тогда, на заре развития Интернета, далеко не 
все понимали важность его для служения, но по мере развития интернет-технологий развивался и наш сайт: росло 
число посетителей, создавались новые программы, появлялись новые идеи, и сегодня сайт представляет основные 
плоды служения нашей миссии и используется многими людьми.
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Журнал «Евангелие за колючей проволокой» – «Xорошо»
Дорогие братья и сестры! Сердечно благодарим вас за молитвы и за поддержку этого 
служения, который вы совершаете вместе с нами. 

Пятый выпуск журнала в 2023 году вышел с темой «Хорошо». Каждому человеку хочется 
реальных перемен к хорошему. Но понимание, что такое «хорошо», у всех разное. И мы 
часто обманываемся в поисках лучшего. Мы по-прежнему получаем много писем от 
заключенных, написанных от руки. Немало из них пишут о том, что именно в местах лишения 
свободы задумались о своей жизни, взяли в руки журнал, начали читать Библию и согласны 
со словами «Благо мне, что я пострадал, дабы научиться уставам твоим» (Пс.118:71). 
Радостно, что некоторые осужденные покаялись пред Богом. Ведь действительно хорошо 
только с Богом. Надо только поверить и начать свой путь в сторону Божьего «хорошо».

Обращение ко Христу через журнал «Евангелие за колючей проволокой»
Мы желаем поделиться с вами о том, как Бог меняет и преображает сердца людей. Наши 
журналы регулярно получают служители, а также высылаем лично заключенным. Слава 
Богу, что многие из осужденных обращаются ко Христу, принимают крещение и трудятся на 
ниве Божьей. Расскажем вам о тюремном служении в Новосибирской области (тюремный 
служитель Сергей Косых).

«В 2023 году мы посещали 10 колоний в Новосибирской области. Одно большое событие, 
которое Бог позволил совершить — это открытие малых групп в исправительных центрах 
УФИЦ. В течение долгого времени верующим не позволяли собираться в помещении 
этих учреждений, но в этом году преграда снята и даже выделили отдельную комнату 
для изучения Библии УФИЦ г. Искитима. Слава Богу! 

Открылся новый УФИЦ на Звездной, туда 
перевели нашего брата Сергея Шупта, он был 
старшим группы на ИК №18 (на фото слева), 
у него есть желание служить там и открыть малую группу по изучении 
Библии. Церковь «Маяк» взяла опеку над этим центром УФИЦ, группа 
братьев будет посещать на регулярной основе этот центр. Сергей Шупта 
посещает церковь и готовится к крещению.

Посещаем колонии для несовершеннолетних. Братья проводят 
спортивные игры с библейскими темами, в которых участвует большое 
количество осужденных подростков около 60 – 70 человек. Выстраиваются 
доверительные отношения и с администрацией.

Егор Шадрин (на фото справа в центре) отбывал наказание в колонии №13 особого 
режима. В этом году освободился. Узнал о Господе в местах лишения свободы, ходил 
на группу по изучению Библии. На данный момент он прошел реабилитацию, проживает 
при церкви, работает, служит в служении «Благовестия» и в служении «Милосердия», 
также с братьями кормят бездомных людей. 

Служением «Милосердия» также 
занимается Мария Афанасьева, она 
примирилась с Господом в женской 
колонии, освободилась, приняла 
крещение зимой этого года. А в июне 
приняла крещение Марина Никольская (на фото), которая тоже 
уверовала в колонии №9, они с Марией ходили на группу.  

Слава Богу! Мы могли бы рассказать вам еще о многих 
изменившихся жизнях. Господь открывает двери для 
благовестия и мы стараемся использовать эти возможности».



Russian Christian Radio, PO Box 1667, Estes Park, CO 80517  Tel: (770) 864-6464 (English) (970) 586-8638 (Russian)
Email: info@rcr-us.org  Website: www.rcr-us.org

PXP РЕПОРТЕР №
4, 2023

Александр Леонтьев – «Я твердо решил быть полезным Богу».
Меня зовут Александр, мне 48 лет. Я рос в неполноценной семье, моим 
воспитанием занималась бабушка, если точнее: меня воспитывала улица 
и формировали друзья. С семи лет начал курить, а в 12 лет первый раз 
попробовал легкие наркотики. В 16 лет впервые попал на скамью подсудимых 
и получил реальный срок. Срок был недолгим и на свободу я вышел с мыслью, 
что сила многое решит в моей жизни.

В том же году я познакомился с верующими миссионерами, которые мне 
рассказали о доме молитвы в нашем селе. Я начал его посещать, но в связи 
с переездом в другой город больше не посещал церковь. По совету моего 
отца я уехал учиться в город Омск, откуда меня быстро отчислили. В 18 лет 
меня призвали на военную службу. Интересно, что и там в мои молодые 
годы, Господь продолжал стучать в мое сердце. Со мной в одной роте служил 
верующий солдат, который мне запомнился своей наивностью и здесь же 
глубокой верой и искренней радостью, которой не было у обычных людей.

После армии я быстро женился, но к сожалению, через некоторое время мы вместе с женой попали в 
зависимость от наркотиков. Вскоре я снова попал в тюрьму уже на серьезный срок. Здесь я встретил своего 
знакомого, который уверовал и покаялся в тюрьме. Я увидел в нем серьезные изменения, которые для меня 
стали свидетельством действия Бога в жизни человека.

По освобождению я пытался начать жизнь с чистого листа: уехал в другой 
город, устроился на работу, женился второй раз. Но грех побеждал меня, 
и я снова очутился за решеткой. После очередного освобождения я начал 
употреблять алкоголь и к 2012 году я потерял все: отношения с близкими, 
друзьями, имущество и т.п. Вскоре я встретил Игоря - друга детства, 
который отбывал долгий срок в местах заключения. Игорь оказался 
верующим человеком, он и рассказал мне в первый раз подробно об 
Иисусе Христе. Он убедил меня поехать в центр духовного развития в 
Омскую область. 

Приехав в центр, я увидел необычных людей. Они были внимательны ко 
мне, являли заботу, их жизнь на мой взгляд была очень радостная. Через 
два месяца мы были на мероприятии, где звучали проповеди и много слова 
о Христе. В тот момент я в первый раз жизни осознал себя грешником. 
Я искренне помолился молитвой покаяния и понял, что Господь простил 
меня. Но не укрепившись в своей вере, я снова решил попробовать жить 
как я хочу. По окончанию моей программы я снова вернулся на старую 
мирскую дорогу и стал употреблять алкоголь. За это время в моей жизни было много разных событий и 
попыток завязать с алкоголем, но я постоянно проигрывал.

В 2021 году я оказался на одном из Московских вокзалов без документов, денег и очень сильно избитым. 
И тогда я вспомнил, что есть верующий человек, который может помочь мне выбраться из моей тупиковой 
ситуации. Он с радостью согласился помочь и отправил меня в центр «Дом Пиркко» в г. Железногорск 
Курской обл.

Время на программе послужило хорошим духовным взлетом для меня. Мои отношения с Богом начали 
восстанавливаться, я смог многое проанализировать. Я размышлял о своих ошибках, падениях, просил у 
Бога прощение и старался прилагать усилия в процессах своего изменения.

После программы реабилитации, я твердо решил быть полезным Богу и остался трудиться с ребятами в 
центре Солнечногорска. В моей жизни чужие люди, попавшие в трудную жизненную ситуацию, стали занимать 
большое место. Я помогаю служителю центра адаптации Артему Панину и стараюсь жить по Евангелию, 
которое учит поступать достойно, как это делал Иисус Христос.

В настоящее время я рад, что Бог использует меня в Своем плане спасения. Для меня большая честь 
служить в церкви и приносить плод для Него. Радуюсь, что Господь действует в моей жизни, изменяя меня 
и мои ценности. А также благодарю Христа за братство и поддержку, которую имею в нашем коллективе 
служителей «Домов Пиркко». Слава Богу за все! 


